
先週、平井幹事と会長幹事会に

参加をして参りました。

主に11グループ合同奉仕事業の

市産品フェアの件が殆どでした。

10月27、28、29日の金曜日から

日曜日の3日間です。実行委員は選出せず会長幹事

中心にとのことでした。

各クラブ奉仕活動や親睦活動をA0のパネル一枚

にまとめて展示をし、赤いポリオTシャツを着て

募金活動を行うという内容です。

武南クラブは29日日曜日の午前中担当となる予

定です。各クラブ10人くらいは参加してほしいと

のことでした。

昨年出展した川口クラブの方は子供が呼びかけ

た方が募金が集まるとのことでしたので、小さい

子供のいる会員は是非お子様と参加してください。

27日初日の午前、29日最終日の午後は会長幹事

は参加とのことでしたが、平井幹事のお店が出展

をしますので平井幹事は行ったり来たりになりま

すので参加できる方はお願いします。

市産品フェアはこれから煮詰めまた報告します。

その他としてIM実行委員選出、ガバナー公式訪

問の確認は平井幹事から報告があると思います。

会長 嶋田悟志   ／   幹事 平井和利

広報・クラブ会報委員長   鈴木尹宏

国際ロータリー第2770地区 第11グループ

川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報

2023/8/2（水）12:30点鍾 第1777回例会＠鳩ヶ谷ロータリーセンター

会長挨拶／会長 嶋田悟志

今回の会長幹事会で他クラブの幹事に「嶋田

さんは自由奔放に仕事をしている自由な人と共

通の知人から聞いています」と言われました。

共通の知人はある建設会社の二代目です。そ

のように映っていたのは意外でした。

私は地域のために地域貢献をしていますので

改めて本日は私の会社の説明をさせていただき

ます。

元々は建築からスタートした会社です。建築

の専門学校を卒業し、2か所の建設会社を経て

28歳で独立をしました。

介護保険の住宅改修をきっかけに建築業を広

げることが目的でした。工事と合わせて直ぐに

福祉用具のレンタル事業も開始しました。

私が生まれ育った川口市で起業をしたので、

たくさんの方からご協力、ご依頼いただき地域

貢献をしていこうと福祉事業も開始しました。

今では18か所の高齢者施設や事業所、6か所の

障がい者支援事業所、保育園など運営をしてお

ります。

地域の地主さんや企業さんの協力のもと現在

も3か所の福祉施設を建築中で、この秋から来春

にかけて4事業所をオープンさせます。今は福祉

施設を増やしつつ建築の売上も増やしています。

皆様も知っての通り、不動産事業、旅行事業、

飲食事業なども行っておりますが、ピュアホー

ムズは何をしている会社かと問われれば「誰も

が住みやすいまちづくり」をしている会社と伝

えています。



高齢者も障がい者も子供も、また、もちろん

健常者も誰もが住みやすい街を作っていきたい

と思っています。

昨年は川口市と岩槻区の会社が私どものグ

ループ会社になりました。昨年岩槻区のある会

社から声が掛かりました。そこは老舗の高齢者

事業、障がい者事業を行っているNPO法人です。

経営者の高齢化もありましたが、そこの会社

は職員の半数近くが障がい者の子供を抱えてい

ます。自分たちが出来なかったことを私に託し

たいと言うことでグループ会社になりました。

現在はグループ会社6社で将来はホールディン

グスを目指していきたいです。自分の会社をア

ピールするのはあまり好きではありませんが本

日は改めて説明させていただきました。自由奔

放に事業をしているつもりはありませんが、

きっとそう見られがちなのかもしれません。

皆様とも協業していきたいと思っていますの

でどうぞ宜しくお願い致します。 

②ガバナー公式訪問ついて

場所は東川口ピュアヴィレッジ。予算案に

ついて可決。例会費から支出することで可決。

③例会場について

会員も増え現例会場も手狭になってきまし

た。そこで例会場移転も踏まえ、新青木会館

にて視察見学を兼ね移動例会を開催し、広く

皆様の意見を伺うことにする。

9月理事会にて、移動例会日を決める。

現例会場のアクリル板は撤去する。

④武南会について

復活することで可決。今年度会長は私平井

が務める。会費については会長に一任。

 

⑤8月30日夜間移動例会について

鳩ケ谷・うなぎ竹江にて開催で可決。

点鐘１８：３０。

⑥親睦旅行について

当初9月17日(日)18日(月祝)の予定でしたが

否決。10月15日(日)16日(月）に変更で可決。

場所と予算については未定。

⑦１１G合同事業 市産品フェアについて

嶋田会長から説明が有りました。

日時 2023年10月27日(金）から29日(日)

10時から16時半 最終日は16時閉会

場所 川口オートレース場

目的 多くの市民が集う市産品フェアに地

域ロータリー合同で出展する事で、

地域にロータリーをアピールする。

2023-2024年度理事会・幹事報告

／幹事 平井利和

①北條会員歓迎会収支について

遠藤親睦委員長から報告が

ありました。後ほど委員会報告にて発表して

頂きます。



7月26日（水）に北條会員

歓迎会、夜間親睦例会を西川口

よし寿司にて行いました。

参加していただいた会員様

には、「料理もお酒も大変に

満足したよ！」との、お声をいただきました。

予約した私も嬉しくなりました。

主役である北條会員も楽しんでくれていまし

て、とても良い会になりました。

8月の夜間移動例会は、夏バテには「うなぎ」

と思いまして、髙野会員の口利きで鳩ヶ谷の

「竹江」18:30に決まりました。

近くなりましたら、出欠確認を致しますので

皆様のご参加お願い致します。

親睦旅行ですが、当初は新幹線で日帰りでも

帰れて参加出来る場所と考えていましたが、観

光やその他の事を考えますとバスで旅館や観光

を出来たほうが何かと楽だろうと、嶋田会長の

旅行会社に見積もりをお願い致しました。

詳細は見積もりが上がったら皆様に相談した

いと思っております。宜しくお願い致します。

・ガバナーの掲げるグループ共同事業を本事

業で達成しIMに繋げる。

・皆で共通の事業を行うことで繋がりを深める。

（内容）

①各クラブの活動内容をパネル化し、報告・

展示を行う。

②子供からの興味ある職業について、質問

コーナー、相談コーナーを設け、ブース

滞在メンバー全員の職業を解るようにし

ておく。

③募金活動 テーマはウクライナ、ポリオ。

時間割担当

川口/鳩ケ谷武南ロータリークラブは29日

(日）9：30～12：00を担当します。

当日服装はポリオTシャツ着用。ポリオT

シャツを配布されていない会員は、クラブ

が購入し配布する。

⑧IM実行委員会選出について

岡田会長エレクト、小林次年度幹事選出で可決。

⑨会長幹事会費納入について

年会費1クラブ88,000円、事前予算案で可決済み。

⑩8月プログラムの確定と9月プログラムの検討

布施プログラム委員長から説明が有り、可

決されました。（別紙にて）

●川口市から「暴力追放推進協議会総会」の総

会資料とステッカーが届いております。

資料は回覧、ステッカーは皆様に配布いたし

ます。

プログラム／委員会報告

●親睦委員会           遠藤英子委員長

●地区委員会・会長・幹事名簿について記載漏

れと訂正が有りましたので、修正版がきてお

ります。皆様に回覧いたします。



②参加者の基盤を広げる

➂参加者の積極的なかかわりをうながす

④適応力を高める

このビジョンの実現には、多様性があり、公

平で、インクルーシブ（包摂的）な文化を培う

ことが不可欠と説明しています。

DEI導入の背景として、米国の女性会員の減

少が顕著で、その対策として、初の女性RI会長

（ジェニファー・ジョンズ）が就任し、女性会

員と40歳以下の会員獲得の為、DEIを導入する

ことで、新しいロータリーを提唱しました。

多様性(Diversity) ロータリーはあらゆる人

を歓迎します。

公平さ（Equity） ロータリーは公平性を約

束します。

包括性（思いやり）（Inclusion）ロータリー

は温かさを感じられる環境をつくります。

以上のことを理解していると、セミナーの基

調スピーチのRI研修リーダー（2750地区 東京

広尾ロータリー「このクラブは、会員数32名で

男性と女性の比率が半々、外国人が10名、そし

て、例会が日本語と英語の両方で行われ

ているクラブ」）の服部陽子さんのスピーチが

より明確に理解できると思います。

【3部門1委員会（DEI推進

委員会）セミナー報告】

上記のセミナーに参加してき

ました。

昨年の8月に同様のセミナーが

あり、今回も内容的には、目新しいものが無

かったので、DEIの成り立ちや概論について

纏めてみました。（セミナーの中に、「中核的

価値観」や「ビジョン声明」などの言葉がでて

きましたが、若手の会員には、耳慣れないと思

うので、簡単に説明します。）

2007年、ロータリーの戦略計画の一環として

「中核的価値観Core Value」が提唱されました。

親睦（Fellowship） 高潔性(Integrity) 多様性

（Diversity）奉仕（Service） リーダーシップ

（Leadership）以上の項目がロータリアンの基

本的特徴であると認定され、RIで採択されまし

た。

次に、2020年に国際ロータリービジョン声明

が提唱されました。

「私たちは、世界で地域社会で、そして自分

自身のなかで、持続可能な良い変化を生むため

に、人びとが手を取り合って行動する、世界を

めざします」

このビジョンを達成するために、4つの優先事

項が定められました。

①より大きなインパクトをもたらす

プログラム／セミナー報告

●公共イメージ部門       中山委員長

●会員増強維持部門   小林元委員長

【3部門1委員会（DEI推進

委員会）セミナー報告】

合同セミナーでは、今回初め

ての試みとして日本を大きく

３地域に分けて行われた、RPIC

の様子をzoomにて拝見させていただきました。



を基にすすめていただきましたので時間を有効

的に使っていただけたと感じました。

議題としましては、

・直近１年における新規入会者の入会動機、

勧誘の経緯

・会員増強維持につながった取り組み例

・入会したいと思わせることのできる「魅力

あるクラブ」とは

・その他会員増強に係る意見や質問

各クラブの新規入会例としましては、会長の

顔が広く仕事の繋がりとして入会、友人として

の繋がりの入会、2代目の入会、通い詰めた居酒

屋の店主を口説く、中にはロータリーの奉仕活

動に惚れて入会、地域を練り歩き業績が良さそ

うな企業へ飛び込み等、様々でしたが、多くは

懇親会へお招きしてお誘いするというものでし

た。

また、一度お声がけして断られた場合でもタ

イミングによっては振り向いてくださることも

あるので定期的にお声がけし、「増強の声掛け

の習慣化」をすることも有効だというお話をい

ただきました。

あまりこちら側としても気負いすぎず、軽い

気持ちで誘ってみることも大切かもしれないと

のことでした。

社会奉仕に絡めての会員増強も面白い取り組

みだといっていただいたので成功させたいと

思っております。

＊RPIC（ロータリー パブリック イメージ

コーディネーター）

冒頭５分程度でしたので内容については分か

りませんでしたが、オンラインが広く広まった

ことで情報公開の場面が増えたことは私のよう

な一会員にも活動を伝えられるということでプ

ラスではないかと感じました。

・基調スピーチではRI研修リーダーの服部陽

子様にご登壇いただき、「DEIとクラブ活化」

ということに着目し、お話しいただきました。

服部様は東京広尾ロータリークラブに籍を置

かれており、会員の半数近くが女性であること、

また海外の方も多くいらっしゃるということで

ダイバーシティとしての面を既に実践されてい

るクラブであると感じました。

会員自身がロータリーに満足することで周囲

の人たちにも勧めることができること、多様性

が認められるべきではあるが、ロータリーは誰

でも入れるというものではないということも重

要である。

まずは自分たちのクラブにある課題を見つけ

ることで取り組むべき方向が見えてくるとのこ

とでした。私自身、会員増強維持委員として足

りない部分を自覚し、職務を全うする所存であ

ります。

【分科会 会員増強維持部門】

・各クラブの委員長、会長がA～Gの１グルー

プ１０数名程度の全７グループに分かれ、各グ

ループには部門委員の方がコーディネーター役

としてついてくださり、事前提出のアンケート



ニコニコBOX／遠藤英子委員長

間島会員 ≪自宅でゆっくり≫

押田会員
≪お盆の三日は忙しいですよ。

親戚等への挨拶など≫

鈴木会員 ≪自宅でのんびり≫

菅野会員 ≪田舎へ帰ります≫

髙野会員 ≪お盆は親戚まわりです≫

中山会員 ≪孫と夏休み旅行です≫

布施会員 ≪今年のお盆は仕事しています≫

清水会員 ≪軽井沢に行きます≫

嶋田会員
妻にお花ありがとうございます。

≪お盆は仕事≫

山崎会員 ≪実家まわり≫

遠藤会員 ≪お墓参りと仕事≫

平井会員 ≪仕事です≫

岡田会員 ≪子供とプールに行きます≫

斎藤会員 ≪休みなしで仕事です≫

小林会員 ≪自宅で家族と縁日ごっこ≫

大川会員 ≪娘が希望する所に行きます≫

北條会員 ≪子供と野球三昧≫

会場監督・出席報告／布施明軌SAA委員長

会員数 23名

免除者数 3名

免除者欠席数 1名

メーキャップカード 0枚

本日の出席数 17名

本日の出席率 77.27％

*本日のお題：お盆休みの予定は？

本日合計 21,000円

年度累計 79,000円

次回のお題 ≪ 未定 ≫



次回の予定

● 8/23（水）例会＠例会場＆ZOOM

*青少年セミナー報告

*新会員イニシエーションスピーチ

*雑誌の時間

● 8/30（水）夜間移動親睦例会

＠鰻・割烹料理 竹江

今月のお誕生日

8/5 菅野健記会員

8/7 間島義一会員

8/14 北條健二会員

8/24 中山みどり令夫人

8/27 嶋田悟志会員

8/31 岡田聡会員

8/31 斉藤京子会員

141.00円／＄

【編集後記】

理事会の際は、皆様にご協力いただき、誠にあ

りがとうございました。

猛暑、台風と厳しい夏となっておりますが、

どうぞお身体にはお気をつけてお過ごしください。

8月お誕生日の方がとても多くて驚きました。

皆様おめでとうございます！

事務局：志村

例会風景

8月のロータリーレート
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